
Die CDU-Fraktion beantragt: 
 

- die Verwaltung wird beauftragt, erneut bei der T-Com vorstellig zu werden, damit in 
Bergneustadt flächendeckende Breitbandinternatversorgung garantiert wird. 
(Wiederaufnahme des CDU-Antrages vom 18.08.2006) 

- Die Mittel des Konjunkturpaket II, die für den Bereich Infrastruktur zur Verfügung 
stehen, sollen auch für die Schließung von Lücken in der Breitbandinternetversorgung 
verwendet werden. Dies kann bei Verhandlungen mit der Telekom ins Spiel gebracht 
werden.  

- Insbesondere sollten im Rahmen der Wirtschaftsförderung in bestehenden und eventuell 
geplanten Gewerbegebieten Bedingungen geschaffen werden, die eine schnelle 
Internetversorgung gewährleisten.  

 
Nachdem Stv. Schulte den Antrag erläutert hat, erfolgt eine Verweisung in die Lenkungsgruppe 
(s. TOP 10), die Verhandlung mit der T-Com (Teil 1 des Antrages) soll jedoch sofort erfolgen.  


